

MC Ilvesheim trauert um Andreas Schewcik



Eine Stimme, die vertraut war, schweigt. Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr. Er fehlt uns. Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen, die uns niemand nehmen kann."

Der MC Ilvesheim hat mit großer Trauer und Bestürzung vom plötzlichen Tod unseres Sportkameraden Andreas Schewcik erfahren.

Die Nachricht vom Tod von Andreas hat uns als Verein tief getroffen. Wir alle haben einen geschätzten und liebenswerten Freund und Kameraden verloren. Er war stets ein unermüdlicher Helfer, vorbildlicher Sportkamerad und vor allen ein unersetzlicher Freund, den wir zu keiner Zeit vergessen werden.

Unser aufrichtiges Mitgefühl und Beileid sprechen wir seiner Mutter Irmgard Fischer aus

Andreas Ritzert
für den Vorstand und die Mitglieder des MC Ilvesheim